

Unser Kandidat Uwe Lindackers.

(Von E. Noldus / U. Lindackers.)

Wie in Wahlkampfzeiten üblich, erreichen uns vermehrt Anfragen zu unserem Kandidaten für den Wahlkreis 116. Nachfolgend einige Informationen.

Kandidaten-Steckbrief.

Uwe Lindackers ist 65 Jahre alt und selbständiger Immobilienkaufmann und Projektentwickler von Beruf. Seit 2021 ist er AfD-Mitglied.

Zur Zeit ist er Mitglied des Bundes-Konventes der AfD, Erster Sprecher des Bundesfach-Unterausschusses Infrastruktur und des Vorstandes des AfD-Kreisverbandes Oberhausen.

Kommunalpolitisch vertritt er die AfD als sachkundiger Bürger im Stadtplanungs- und Mobilitätsausschuß der Stadt Oberhausen.

Politische Themen.

Als AfD-Bundestagskandidat für Oberhausen fordert er eine entschlossene Wende in folgenden Bereichen der Politik, um das Versagen der etablierten Parteien zu beenden:

Innere Sicherheit: Die Bürger müssen vor Terror und Messerangriffen geschützt werden.

„Die innere Sicherheit ist gefährdet; Bürger fühlen sich in ihren Städten nicht mehr sicher. Die Altparteien haben zugelassen, daß die Kriminalität steigt, ohne effektiv einzugreifen.

Die unkontrollierte Migration hat die Sozialsysteme unseres Landes an seine Grenze gebracht. Ich setze mich für eine Reform des Asylrechts ein, um Mißbrauch zu beenden, unsere Sozialsysteme zu entlasten und die konsequente Rückführung ausreisepflichtiger Personen durchzusetzen.“

Stärkung des Wohnungsbaues.

„Die Wohnungsbaupolitik der letzten Jahre ist eine einzige Katastrophe! Familien und Geringverdiener stehen vor unbezahlbaren Mieten und Wohnungsmangel. Ich kämpfe für bezahlbaren Wohnraum und steuerliche Erleichterungen zur Schaffung von Wohneigentum. Ziel muß sein, den Wohnungsbau deutlich günstiger zu machen; dazu gehört eine Überarbeitung des Baugesetzbuches.“

Energiesicherheit für alle.

„Die Energiepolitik der Ampelparteien ist teuer, unpraktisch und gefährdet die Versorgungssicherheit. Ich sage Nein zu utopischen Experimenten, die die Bürger ausbluten lassen, und Ja zu einer nachhaltigen und bezahlbaren Energieversorgung.

Die Sicherung einer grundlastfähigen günstigen Energieversorgung für alle Bürger und die Wirtschaft ist eine Kernaufgabe jeder verantwortlichen Regierungspolitik. Energie muß für alle Bürger und Unternehmen zu einem bezahlbaren Preis zugänglich sein.“

Stärkung und Sicherung der deutschen Wirtschaft.

„Die Wirtschaft braucht Freiheit, keine Bürokratie. Die Altparteien haben mit ihrer Energiepolitik und Regulierungswut das Wachstum gebremst und Arbeitsplätze vernichtet. Ich stehe für echte Wirtschaftsförderung, die Innovationen ermöglicht, Jobs schafft und unsere Wettbewerbsfähigkeit wiederherstellt. Die Stichpunkte:

- Die Wirtschaft muß sofort durch direkte Steuererleichterungen und der Abschaffung des Lieferketten-Gesetzes gestärkt werden.
- Wir sind durch solche Vorschriften nicht mehr international wettbewerbsfähig.
- Ebenso muß die Infrastruktur deutlich verbessert werden.“

Für ein modernes Bildungssystem.

„Unser Bildungssystem ist leider aktuell ein Trauerspiel. Statt Leistung zu fördern, wird Gleichmacherei zelebriert – zum Schaden unserer Kinder. Ich kämpfe für ein Bildungssystem, das junge Menschen auf die Herausforderungen der Zukunft vorbereitet, statt sie im Mittelmaß versinken zu lassen.“

Für den Schutz unserer Werte und Traditionen.

„Unsere Identität, unsere Kultur, unsere Werte? Die Altparteien haben sie aufgegeben. Ich setze mich für den Schutz unserer Traditionen (Vereinsleben, Schützenfeste usw.) und für die universellen christlichen Werte ein, die unser Land ausmachen. Es ist Zeit, unsere Wurzeln zu bewahren und unsere Zukunft zu sichern, anstatt immer weiter vor einem radikalen und aggressiven politischen Islam mit seinen mittelalterlichen Wertvorstellungen zurückzuweichen.“

Was er über sich selbst sagt:

„Starke Prinzipien und klare Überzeugungen zeichnen mich aus. Zuverlässigkeit und Loyalität haben für mich einen hohen moralischen Wert. Ich schätze Menschen, die ehrlich sind und zu ihrer Überzeugung stehen. Meine Familie und mein christlicher Glaube geben mir Halt und Kraft, um meine Ziele zu erreichen.

Ihre Stimme für mich und die AfD ist ein Zeichen gegen das Versagen der Altparteien! Gemeinsam schaffen wir ein starkes, sicheres und lebenswertes Deutschland!“